
四
つ
の
テ
ス
ト

福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長 石 川 哲 也

幹 事 田 中 浩
創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区住吉１－２－８２ グランドハイアット福岡Ｂ２
ＴＥＬ ０９２（２８３）８８７８ ＦＡＸ ０９２（２８３）８８７１

Ｅ-ｍａｉｌ：ftonanrc@fukuoka-serc.org
HP : http：//fukuoka-serc.org
例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２４～２０２５年度 国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

熊 手 幹 彦

2024～2025年度 国際ロータリーのテーマ

令和６年１０月２５日（№．1４） No2462

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話
「米山記念奨学事業２７００地区の現状」

米山記念奨学委員会
委員長 吉田 廣幸 様

■次回卓話（１１月１日）予定

「 茶とMeditation 」

株式会社起立工商会社

代表取締役 丸若 裕俊 様

◇出席報告 出席委員長

「経済と地域社会の発展月間」
「米山月間」

4日（金）定例理事会：例会終了後
11日(金)誕生祝
16日（水）ロータリー情報研修会

・新会員歓迎会
26日（土）ロータリー奉仕デー
「END P0LIO NOW 2024～今こそポリオ根絶を～」

●パリの屋根の下

●愛の讃歌
/ マグリット．モノー

●ワルツ
/ ブラームス

会長報告:熊手会長

・ゲスト 野田愛乃様 （岡弥生会員紹介）
・ビジター 京都東RC 森田晴夫様
・今日の卓話者の紹介野条直樹 会員
・ポリオについて
①１０月２４日は世界ポリオ―デーです。各テーブルに募
金箱を置いています。今週、来週と募金をお願いします。
②１０月２６日（土） 「END POLIO NOW 2024～今こそポ
リオ絶滅を」と題し、第4グループで広報活動と募金活動を
行います。参加予定の方、よろしくお願いします。
・新入会員紹介
株式会社QTnet 監査役 植木 善勝 会員

ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード bunko2024

当 日 １０月１８日 前々回 １０月１１日

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） ２名

出席会員数（オンライン含む） ４４名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ４８名

出 席 率 ７０．７７ ％

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） １名

出席会員数 ４２名

メークアップ １２名

欠席会員数 ９名

合 計 ６４名

修正出席率 ８５．９４％

■前回例会の記録（１０月１８日）
（8月30日現在）マイロータリー登録率 70.27%

会長のお話

今日は税金の話を。税金の種類どのくらいあるかご存知
ですか。全部で５０種類くらいあります。
体系で考えると、国の税金と地方公共団体の税金、所得
（稼ぎ）に対するものと資産（持ってるもの）に対するもの、
消費（使うもの）に対するものなどに分かれます。手を変え
品を変え、課税していることになります。
税金は国民に公平でしょうか。公平と平等は違います。
皆が同じ税金を負担するのは平等でしょうか。でもそれで
は、収入の多い人と少ない人では負担の度合いが違いま
す。１０００万円の所得の人と１００万円の所得の人の税金
が同じでは不公平です。ですから、担税力といいますが、
負担できる度合いによって公平になるように色々仕組みを
考えています。所得に対するものには累進課税や色々な
控除、消費に対するものには軽減税率などです。
今年度の国の収入である歳入は約１１２兆円です。その
内訳は、税金の収入は約７２兆円（６２％）、借金が３５兆
円（３１％）です。税収の内訳は、所得税１８兆円、法人税１
７兆円、消費税２４兆円、その他１１兆円。（裏面へ）

●川べりの歌
/ 松崎ナオ

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・会報・広報委員会 委員長河内美香 ： 副委員長奥山 薫： 委員 ：関 信介・川﨑勝彦・白川健二・野条直樹・植木善勝

【ロータリー情報委員会 畑中委員長】

１０月１６日（水）、ロータリー情報研修会を開催しまし

た。３グループ合同（福岡東南RC、福岡東南けやきロ

ータリー衛星クラブ、東南ローターアクト）で行いました

。２６名の方に参加いただき、講師は清原会員にお願

いしました。

ご参加いただいた皆様、ありがとうございます。

【ワイン同好会 世話人 曽屋会員】
１１月２１日（木）ボジョレーの解禁に合わせて、ワイ
ン会を開きます（１８時～グランドハイアット２階レッドロ
ーズ）。申し込み、受け付けています。奮ってご参加く
ださい。本日、メニュー表をお渡ししています。すごく良
いメニューがあがってきました。今年のボジョレーとの
マリアージュをお楽しみください。

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について

福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。

http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック

パスワード（10nan-6trc)

「イニシエーションスピーチ」

綜合警備保障株式会社
福岡支社長
野条 直樹（のじょう なおき）会員

卓 話

各委員会報告（会長の話の続き）

消費税が一番多くなっています。
昭和６１年の歳入は今の2分の1の５６兆円です。そ
のうち、税収は７５％、消費税は、未だありませんで
した。
ここから色々なものに使われる訳ですが、社会保
障３８兆円、公共事業６兆円、防衛費８兆円、地方財
源１８兆円、国債返済及び利息２７兆円などです。
今年度末の国債残高は1,105兆円になると見込ま
れています。
一般の会計で考えると、年間、給料が７７０万円な
のに、1,120万円使っている、借金を３５０万円しない
と足りないということです。恐ろしいです。

幹事報告:田中幹事

・「青少年奉仕ボランティア誓約書」の提出が、未だの方
は、今月中に提出をお願いします。保証人の欄は、会
長と幹事が記載します。
・どうでもよい話をひとつ。
テーブルにナプキン置いてあります。４つにたたまれ
ています。曽屋さんに伺うと、使い方は、そのまま開い
ていただき、おへその方に（ナプキンが折れている部分
の）小さい方をあてて頂くのがいいそうです。
昔は、食事がまずかったらテーブルにくちゃくちゃにして
置くことがあったとか、今はある程度、軽くたたんで置か
れるのがいいそうです。筑豊出身の私が、偉そうにテー
ブルマナーを言ってます。ご容赦ください（笑）。
それと、スープ、今日のスープ皿は、左右に取っ手が
ついているので、取っ手を持ってそのまま飲んでも構い
ません。お皿で出されたらスプーンをご利用下さい。
皆さん、恥をかかないように（笑）。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 / 中野浩幸会員＞

草原祥子君 １６日の勉強会、学びと気付きを深める
ことが出来ました。清原さん畑中さんあり
がとうございました。
懇親会も楽しい時間でした。

磯本昌章君 １０月１６日の情報委員会、研修会、畑中
さん大変お世話になりました。
ありがとうございました。

末秋 聡君 ロータリー情報研修会に参加できて嬉し
かったです。
清原先輩の講話、大変勉強になりました。
ありがとうございます。

植木善勝君 誕生祝い有難う。
畑中敬史君 早退します

合 計 ７，０００円

スマイル箱目標額 １,３００,０００円

累 計 ２０３，６００円 達成率 １５．６６％

http://fukuoka-serc.org/

